

あるのか。高齢者が買い物に行くのも大変なのでコミュニティバスの考えはないのか。

**回答** (沼崎議長)

働くところがあるのか、住めるところがあるのか、交通の便がいいのかと言ったら、ないというのが皆さま共通の認識だと思います。人口も減少していることを重く受け止め、若い人が住めるような、みんなが安心して暮らせるような環境づくりを進めて行きたいと思っています。

**質問** 大山の病院跡地には、

村民が介護保険に頼らず、元気でいられるような施設をつくってほしい。

**回答** (沼崎議長)

高齢者の皆さまが安心して元気に暮らしていただくことが村全体にもいいことです。そのような施設も検討していきたいと思

ます。

**質問** 太陽光発電施設の耐用

年数はどれくらいなのか、それが過ぎたらまたつくり直すのか。

**回答** (沼崎議長)

耐用年数は一般的には20年といわれていますが、それ以上使えるのではないかと思っています。今のところ順調に発電しており、計画通りに進んでいくと思います。

議会に関する主な質問と意見

**質問** 土浦協同病院には救急

車でも1時間くらいかかるのではないかと心配している。美浦村議会として霞ヶ浦を横断する道路の計画を進めてほしい。

**回答** (沼崎議長)

霞ヶ浦に橋を架けることについては、霞ヶ浦二橋推進協議会があり活動していますが、国の予算が厳しいから進まないというのが現状だと思っています。

美浦村も協議会の一員です。今後とも根気強く働きかけていきたいと思っています。

**質問** 議員がタブレットを紛

失したとしても、村民の個人情報は流れないと考えて大丈夫なのですね。

**回答** (飯田タブレット端末

利用促進検討委員長) タブレットを開くにはパスワードが必要ですので、

通常、中を見るのは難しいと思います。

**回答** (沼崎議長)

議員のタブレットは、役場職員のパソコンとは切り離されており、議員でも村民の皆さまの個人情報を見る事は出来ませんので、議員のタブレットから村民の皆さまの個人情報が出ることはありません。

以上は質問と意見の抜粋です。

他にも多くのアンケートや議会に関するご意見をいただきました。

今後の議会活動の参考にさせていただきます。なお、第2回となりました議会報告会に多くの皆さまにご参加いただきありがとうございます。平成28年度も議会報告会を開催する予定ですので、ご参加をお待ちしております。



美浦村メガソーラー発電所